

Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 5. April 2022

Aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat sich am 28. März 2022 mit den politischen Gruppierungen/Parteien zu einem Austausch getroffen. Pro Ehrendingen, SP Ortsgruppe Ehrendingen-Freienwil, SVP Ehrendingen sowie Die Mitte Ehrendingen sind der Einladung des Gemeinderates gefolgt. Gesamthaft nahmen sechs Personen teil. Die Anwesenden tauschten sich über die kommunale Zusammenarbeiten in der Region aus. Gleichzeitig hatten sie die Gelegenheit dem Gemeinderat zu verschiedenen Themen Fragen zu stellen.

Der Gemeinderat dankt allen Teilnehmenden für Ihre aktive Mitarbeit und Ihr Interesse.

Kündigung Leiter Hausdienst

Daniel Anner hat seine Stelle als Leiter Hausdienst bei der Gemeinde Ehrendingen per 30. Juni 2022 gekündigt. Der Gemeinderat und die Geschäftsleitung haben die Kündigung mit Bedauern zur Kenntnis genommen. Herr Anner wird eine neue berufliche Herausforderung in einer anderen Aargauer Gemeinde in gleicher Funktion annehmen. Wir danken Daniel Anner an dieser Stelle herzlich für seinen Einsatz während den letzten drei Jahren und wünschen ihm für seine private und berufliche Zukunft nur das Beste.

Unterkünfte und Spenden ukrainische Flüchtlinge

Der Kanton Aargau hat die Gemeinden aufgefordert, Unterkunftskapazitäten für ukrainische Flüchtlinge zu schaffen. Die Gemeinde Ehrendingen ist dieser Forderung nachgekommen und hat zurzeit drei Wohnungen in Ehrendingen angemietet. Eine davon wird aktuell bereits durch eine 5-köpfige Familie bewohnt. Die Landfrauen sowie der Verein Frauen im Zentrum helfen aktuell die Wohnungen einzurichten. Der Gemeinderat dankt den beiden Vereinen herzlich für ihr Engagement.

Da noch mehr Flüchtlinge aus der Ukraine erwartet werden, ist der Gemeinderat weiterhin auf der Suche nach geeignetem Wohnraum. Die Gemeinde ist daher auch auf die Hilfe von Privaten angewiesen. Haben Sie Kenntnis über leere Studios, Einliegerwohnungen, die ukrainischen Flüchtlingen zur Verfügung gestellt oder durch die Gemeinde angemietet werden können? Dann melden Sie sich bitte bei den Sozialen Diensten telefonisch unter 056 200 77 90 oder per Mail an sozialedienste@ehrendingen.ch.

Spenden

In den Gemeindenachrichten vom 17.03.2022 haben die Sozialen Dienste einen Spendenaufruf für Möbel gestartet. Die Solidarität aus der Bevölkerung war riesig und unterdessen konnten bereits alle benötigten Möbel und Utensilien organisiert werden. Die Sozialen Dienste und der Gemeinderat dankt allen Spenderinnen und Spender für dessen Grosszügigkeit. Aktuell werden keine Möbel mehr benötigt.

Ehrendinger Autorinnen und Autoren gesucht

Die Kulturkommission organisiert am 3. September 2022 einen Bücher-Event mit diversen Attraktionen und Workshops. Sie bietet Ehrendinger Hobby-Autorinnen und Autoren zudem eine Plattform, ihre Texte mit einer Leseprobe vorzustellen. Wer hat Interesse, seine Bücher, Gedichte oder Geschichten an diesem Anlass zu präsentieren? Die Kulturkommission freut sich auf viele kleine und grosse GeschichtenschreiberInnen. Bitte melden Sie sich per Mail an kulturkommissionehrendingen@gmail.com oder telefonisch an das Gemeindebüro unter 056 200 77 00.

Kundenakquisition durch Kanalspülfirma

Die Gemeindeverwaltung hat von der Bevölkerung Rückmeldungen erhalten, dass eine Kanalspülfirma im Gemeindegebiet Kundenakquisition betreibt und dabei vermittelt, dass dies im Zusammenhang mit der Gemeinde erfolgt. Die Gemeinde Ehrendingen hat keine Kooperationen mit Kanalspülfirmen und gibt auch keine Empfehlungen für solche Dienstleister ab.

Nächste Termine

Datum	Zeit	Anlass	Ort
09.04.2022	20.30	Ulan & Bator: «Zukunst» Bei uns sitzen Sie in der irrsten Reihe Bühne Heimat	Bühne Heimat
10.04.2022		Ehrendinger Osterbaum	Kreuzung
bis		Verein Spiel und Spass	Kirchweg/Gipsstrasse
20.04.2022			
11.04.2022	19.00	Vortrag: «Die Wasserversorgung Ehrendingen» Landfrauen Ehrendingen	Ökumenisches Zentrum
11.04.2022	15.00 -	Mütter- und Väterberatung	Ökumenisches Zentrum
	17.00	mit Voranmeldung	

Kurzfristige Änderungen aufgrund Covid-19 bleiben vorbehalten. Bitte informieren Sie sich beim Veranstalter über die Durchführung der Anlässe. Vielen Dank.